



BMW i8 Concept Spyder

El BMW i8 Concept Spyder con eDrive es un biplaza descapotable que encarna una forma de movilidad personal tan deportiva como atractiva.

Bajo la bandera de su submarca BMW i, BMW Group está desarrollando una gama de propuestas de vehículos conceptuales y de servicios de movilidad complementarios que dan respuesta a las necesidades cambiantes de los clientes y, redefinen el entendimiento de la movilidad personal. Además de adoptar tecnologías inteligentes y diseño innovador, BMW i está llevando a cabo un nuevo enfoque global definido en gran medida por la sostenibilidad en toda la cadena de valor.

Siguiendo la presentación de los BMW i3 Concept y BMW i8 Concept, BMW Group introduce el BMW i8 Concept Spyder. Este tercer modelo de BMW i simboliza nuevos conceptos de movilidad de vanguardia y diseño emocional. Su impronta deportiva subraya las cualidades de un descapotable biplaza mezclando ligereza, capacidad dinámica y eficiencia con una estética muy especial.

La combinación de un diseño inteligente y ligero con la tecnología híbrida de última generación, infunde al BMW i8 Concept Spyder las prestaciones de un deportivo genuino, pese a que su consumo no supera lo que se espera de un pequeño utilitario.

Entre los aspectos más llamativos que concentra el BMW i8 Concept Spyder figuran sus puertas sin ventanillas de movimiento ascendente y giratorio, así como un conjunto de equipamientos de a bordo que incluyen spoilers eléctricos ocultos bajo un capó trasero transparente. Este deportivo está desarrollado a partir de la innovadora estructura LifeDrive, en sí misma sustentada en un ligero sistema de construcción modular y en la aplicación de materiales de alta calidad y tecnología. El BMW i8 Concept Spyder es un híbrido Plug-in impulsado por un motopropulsor eDrive que combina un motor eléctrico de alto rendimiento y una mecánica de combustión de gasolina. La batería de ion-litio que alimenta al motor eléctrico puede ser recargada en un espacio de tiempo extremadamente breve desde un enchufe doméstico. Junto al minimizado peso del vehículo, su reducido centro de gravedad y su estudiado equilibrio, acoplado a un sistema combinado que desarrolla 260 kW (354 CV), promete una capacidad dinámica imbatible, una excepcional eficiencia y un intachable placer de conducción.

BMW i8 Concept Spyder con eDrive, placer de conducción con una eficiencia y una dinámica imbatibles.

Apenas un año después de ser desvelado el BMW i8 Concept de 2+2 asientos, BMW i presenta la segunda variante de este innovador vehículo deportivo híbrido, una máquina diseñada para iluminar el camino hacia una movilidad eficiente. Como su hermano Coupe, el emocional BMW i8 Concept Spyder combina un diseño inteligente con la innovadora tecnología de impulsión eDrive, al tiempo que su construcción descapotable biplaza proporciona una experiencia de conducción incluso más intensa. Se trata de un automóvil en el que el sobresaliente potencial de prestaciones va de la mano con un nivel de consumos v de emisiones extremadamente bajo.

Comparado con la variante Coupe del BMW i8 Concept, el BMW i8 Concept Spyder tiene una distancia entre ejes y una longitud ligeramente más cortas. Con sus compactas dimensiones y distintiva tonalidad exterior, este deportivo trasmite una sensación de dinamismo que precede al primer giro de las ruedas, mientras que sus decisivas características de diseño incluyen puertas giratorias y elevables carentes de ventanillas y, un panel de vidrio transparente en la parte trasera. Bajo esta cobertura se almacenan dos spoilers de accionamiento eléctrico que a modo de escaparate visual añaden un atractivo al diseño. En el interior, un material revisado y una tonalidad conceptual proporcionan dosis extra de deportividad. Al igual que en el Coupe, el BMW i8 Concept Spyder con eDrive es un híbrido Plugin de alto rendimiento, de modo que fusiona las ventajas específicas de los motores eléctricos y de combustión hasta conseguir el efecto óptimo. Eficiencia y capacidad dinámica son el resultado.

La arquitectura modular LifeDrive ofrece un anticipo de futuro.

Como en el Coupe, el BMW i8 Concept Spyder está construido alrededor de la innovadora arquitectura LifeDrive, una fusión de unidades funcionales independientes. Por ejemplo, el módulo Life de fibra de carbono con refuerzo plástico (CFRP) proporciona al vehículo un compartimento para pasajeros extremadamente ligero, mientras que el módulo Drive, principalmente fabricado con componentes de aluminio, reúne todas las funciones operativas para la conducción del vehículo, como el grupo motopropulsor, el chasis y la estructura de seguridad. La sorprendente utilización de materiales de alta tecnología permite a este innovador concepto trazar nuevos territorios en términos de minimización de peso, rigidez estructural y seguridad ante los choques. Buenas noticias no sólo para las prestaciones dinámicas del vehículo, sino también en lo que afecta a su autonomía y al ahorro de combustible. El diseño ligero inteligente, que comprende la utilización de materiales innovadores, ha permitido neutralizar el inevitable peso adicional que implican las transmisiones híbridas de alto rendimiento. Además, la arquitectura LifeDrive ha sido cuidadosamente adaptada al carácter deportivo del BMW i8 Concept Spyder. Los ejes modulares anterior y posterior están conectados a través de un "túnel de energía" que oculta la batería del sistema híbrido. Esto ha permitido a los ingenieros conseguir un bajo centro de gravedad y un equilibrio ideal.

La distintiva división del concepto LifeDrive también se proyecta en el diseño del vehículo, que hace los elementos básicos de la carrocería claramente

distinguibles. Las expresivas superficies y la precisión de sus líneas, generan una armoniosa transición de un módulo a otro. Esta superposición e interrelación de líneas y superficies – "estratos" en el lenguaje de BMW i– se muestra tanto en la carrocería como en el interior del nuevo modelo.

La interpretación más moderna del lenguaje de diseño BMW i.

El emocionante diseño del BMW i8 Concept Spyder pone claramente de relieve las cualidades del vehículo, con énfasis en su ligereza, dinamismo y eficiencia. Por ejemplo, el biplaza descapotable encarna la síntesis perfecta de tecnología y atractivo estético, y transmite un innegable placer de conducción hasta en parado. La clave para generar esta impresión de deportividad son sus grandes panales de carrocería y los numerosos elementos aerodinámicos aplicados como superficies de contacto, spoilers, cortinas de aire y aeroflaps, que determinan una agazapada presencia. Estos elementos reducen de forma considerable el Cd del modelo híbrido y mejoran tanto la eficiencia como la autonomía.

Frontal dinámico.

El diseño frontal ofrece una ventana particularmente reveladora del talento dinámico de este biplaza descapotable. Elementos definitorios son sus faros equipados con una pionera tecnología de alumbrado mediante láser, que siguen el esquema de diseño BMW i con sello en forma de U. Una "V" semitransparente se despliega desde el borde del frontal del bajo capó hacia el parabrisas, y capta la mirada hacia el motor eléctrico situado por debajo. Un pequeño deflector posicionado en el marco del parabrisas guía el flujo de aire sobre la cabeza de los ocupantes. Y para días en los que el tiempo no resulta suficientemente fiable hay un techo abatible de doble sección que puede resultar de gran utilidad.

Silueta atlética.

Acortados frontal y voladizos, y una baja silueta definen la vista lateral del BMW i8 Concept Spyder y subrayan su carácter atlético. Sus seductoras líneas y formas generan una presencia avanzada y poderosa, incluso antes de que el vehículo emprenda la marcha. Sus puertas abren hacia delante pivotando sobre los pilares A, lo que enfatiza el impacto emocional del BMW i8 Concept Spyder. Debajo de ellas, unos faldones generan un potente contorno que se prolonga hacia la zaga. Al mismo tiempo, el descapotable biplaza dibuja una ligera y fluida figura, y se presenta como si fuese el resultado de una pieza extraída de un molde.

Zaga directa.

Como el frontal, la zaga se aprecia asentada sobre el asfalto. Su rasgo principal es una cobertura transparente que revela dos spoilers eléctricos ocultos. Conforme al sello distintivo del diseño de BMW i, son perfectos para cruceros relajados y circulación de paseo. Pocos distintivos resultan más atractivos en la movilidad individual. Un imponente difusor trasero, salidas de aire tridimensionales y pilotos traseros con forma de U confieren una apariencia extremadamente ancha y enfatizan sus credenciales deportivas.

Estética funcional: interior estratificado.

El interior del BMW i8 Concept Spyder está definido por tres niveles que agrupan distintas funcionalidades. Al igual que la carrocería del vehículo, la interconexión de superficies y líneas es uno de los signos distintivos del diseño interior. Los marcos del estrato exterior ofician como estructura de apoyo, mientras que el interior "confort" comprende las superficies de los asientos y los compartimientos de almacenaje. El puesto de conducción supone el tercer estrato "técnico", y aglutina el panel de la instrumentación, la columna de la dirección y el volante, el display central de información y los elementos de control. La prevalencia del conductor en el puesto de conducción y la baja posición del asiento, que enfatiza la credibilidad del descapotable biplaza, resultan particularmente llamativas. Todos los mandos se sitúan en el lugar preciso, y como otros elementos funcionales del interior han sido diseñados para incrementar la experiencia de conducción. Una pantalla de 8,8 pulgadas (22,4 cm) muestra toda la información de conducción relevante en tres dimensiones y alta resolución.

El concepto de colores y materiales también proporcionan algunos aspectos destacables. El interior del Spyder está definido por una mezcla de plástico, carbono y piel que combina el blanco protagonista del diseño exterior con una audaz tonalidad anaranjada de la piel que genera una atmósfera deportiva llena de contrastes. El puesto de conducción y la consola central también muestran ligeras modificaciones sobre el Coupe. El efecto general del interior es de gran calidad, pureza y apariencia emocional.

Híbrido Plug-in: la alianza perfecta de capacidad dinámica y eficiencia.

Como el Coupe, el BMW i8 Concept Spyder con eDrive es un híbrido Plug-in que combina dos fuentes de impulsión diferentes y se beneficia de las ventajas específicas de sus motores eléctricos y de combustión para logar el efecto óptimo. La clave del grupo motopropulsor híbrido radica en su extraordinaria suavidad y silencio de funcionamiento, permitiendo una brillante capacidad dinámica y la máxima eficiencia.

En otras palabras, el descapotable biplaza asegura las prestaciones de una gran máquina deportiva con la economía de consumo que se espera de un pequeño utilitario.

El motor eléctrico de 96 kW (131 CV) situado en el eje delantero opera en tándem con un propulsor tricilíndrico turbocomprimido de 164 kW (223 CV), y envían la energía a las ruedas traseras. Ambas unidades son un desarrollo completo de BMW Group y generan una fuerza conjunta de 260 kW (354 CV) y un par máximo de 550 Nm. Esto es suficiente para que el BMW i8 Concept Spyder acelere de 0 a 100 km/h (62 mph) en cinco segundos dentro de su progresión hasta una velocidad máxima electrónicamente gobernada de 250 km/h (155 mpg). A pesar de estas prestaciones, el biplaza descapotable sólo requiere tres litros de gasolina cada 100 kilómetros (equivalentes a un consumo de 94 mpg), conforme al ciclo de medición europeo.

El propulsor eléctrico se nutre de una batería de ion-litio que puede ser totalmente recargada a través de un enchufe doméstico en menos de dos horas. La batería de alto rendimiento está ubicada en el "túnel de energía" entre los módulos de eje delantero y trasero para asegurar un centro de gravedad lo más

bajo posible que, en consecuencia, maximice las prestaciones dinámicas del vehículo. El ahorro de espacio y el equilibrio que consiguen estos y otros elementos dinámicos y los componentes del chasis permiten al descapotable biplaza una distribución de pesos entre ejes ideal: 50:50.

Con la batería completamente cargada, el BMW i8 Concept Spyder puede completar hasta 30 kilómetros (19 millas) circulando de forma exclusivamente eléctrica. Como tal, y lejos de jugar un papel secundario el motor eléctrico desempeña un rol idéntico al del propulsor de gasolina. Si fuese necesario, un alternador de alto voltaje conectado al motor de gasolina genera energía adicional, que se almacena en la batería híbrida. Esta funcionalidad de autonomía extendida en el transcurso de una jornada permite al descapotable biplaza ampliar el kilometraje entre repostajes.

Otra singularidad del BMW i8 Concept Spyder reside en su capacidad para enviar la fuerza disponible al eje anterior, al posterior o a los dos de manera simultánea. Su electrónica de control inteligente asegura que la configuración de circulación óptima esté disponible en cada situación. El conductor puede visualizar el modo de circulación instantánea y supervisar la actividad de las dos fuentes de impulsión en el gran display informativo dispuesto en el puesto de conducción. Incluso más, el sistema electrónico asegura la máxima recuperación de energía en momentos de frenada y deceleración. Todo ello significa que el conductor puede disfrutar de las máximas prestaciones dinámicas, de una estabilidad direccional imbatible y de un consumo y unas emisiones mínimos en todo momento.

Conectividad: el vínculo perfecto para todos los entornos de movilidad.

BMW i resume la idea de la movilidad orientada a las demandas del futuro y las necesidades de sus clientes. Con esta finalidad, los conductores de BMW i tendrán a su disposición una nueva y completa generación de sistemas de apoyo y asistencia a la conducción que incrementarán de forma significativa tanto la seguridad como el confort. Por ejemplo, el sistema proactivo de alerta por colisión basada en una cámara, el Parking Assistant y el asistente de atascos asegurarán que todos los de a bordo puedan disfrutar de una jornada segura y relajada.

Adicionalmente, BMW está desarrollando un conjunto de innovadoras funciones de conectividad que proporcionarán una conexión remota entre los vehículos y sus propietarios sin precedentes. Las funciones a distancia accesibles a través de smartphone ayudarán a los usuarios a localizar sus coches en grandes aparcamientos (CarFinder), mostrarán estaciones de recarga próximas, permitirán recargar la batería en puntos previamente reservados e informarán a los conductores del estatus de sus vehículos. Más allá, batería y habitáculo podrán situarse en su temperatura óptima de funcionamiento antes de que el propietario acceda y se siente al volante. Mientras tanto, la función Last Mile Navigation asistirá a los usuarios después de haber aparcado el vehículo, con instrucciones de guiado peatonal directamente transferidas a sus smartphone hasta localizar el museo o el restaurante deseado, por ejemplo. La función de planificación de ruta intermodal integrará de manera efectiva al vehículo en la red pública y local de

transporte, facilitando información de aparcamientos disponibles en la dirección de destino.

El diseño Interfaz contribuye a la movilidad inteligente.

Dos grandes display dentro del BMW i8 Concept Spyder protagonizan la comunicación entre el vehículo, sus pasajeros y el mundo exterior. Posicionado a lo largo del panel de instrumentos y detrás del volante, el display central de información muestra toda la información de marcha relevante y asiste al conductor en el uso de las aplicaciones de conectividad. Un tercer display visualiza los ajustes e indicaciones seleccionados en el climatizador automático. Todas las pantallas de los display proyectan la información en 3D, y sus gráficos de última generación exhiben una apariencia asombrosamente clara.

Instrumentación.

El display de la instrumentación muestra los datos de conducción más importantes a través de dos elipses de silueta variable. Posicionado junto al velocímetro digital, el display de eficiencia permite al conductor supervisar la energía que utiliza en cada instante o la que recupera en el proceso al efecto. Junto a estos parámetros, el display también muestra detalles adicionales de navegación e información relativa a la autonomía del vehículo cuando circula de forma estrictamente eléctrica, su alcance cuando se impulsa con el motor de combustión o la que consigue cuando utiliza ambas fuentes de tracción en tándem. Si el conductor selecciona el modo ECO PRO de ahorro de energía, el display adopta una tonalidad azulada que enfatiza la modalidad de conducción escogida, mientras que las elipses varían de silueta. Del mismo modo, seleccionando el modo SPORT la instrumentación cambia a una emotiva coloración de matiz anaranjado. Además de la variación en el color, el display también proporciona información y datos personalizados según el modo seleccionado para asistir al conductor de la forma más efectiva posible.

Display de información central.

El display de información central en el BMW i8 Concept Spyder establece una contribución esencial en la movilidad inteligente. Permite al conductor visualizar el estatus activo del sistema híbrido, proporciona una plataforma para el menú de navegación y la ruta de guía, y utiliza innovadores funcionalidades de conectividad para ofrecer al conductor alternativas más allá del vehículo. Esto asegura a los conductores permanecer informados en todo momento acerca del funcionamiento de los motores eléctrico y de combustión, así como del flujo de energía dentro del sistema.

Previsiones de las condiciones de circulación.

La electrónica del vehículo estará conectada a un sistema de navegación inteligente y de guía de tráfico para permitir al sistema de impulsión híbrido operar con la máxima eficiencia posible. En este sentido, información sobre el perfil de la ruta, límites de velocidad y congestiones de tráfico inevitables serán incorporados a los cálculos del sistema de gestión de energía para que la estrategia del esquema híbrido pueda adaptarse adecuadamente. Por ejemplo, la carga proactiva de la batería híbrida permitirá al BMW i8 Concept Spyder hacer frente a una congestión de tráfico aplicando exclusivamente la tracción eléctrica, sin liberar por tanto ningún tipo de emisión. Adicionalmente, parámetros a mano

como el histórico de consumos permitirán establecer interesantes reflexiones de los últimos viajes para ayudar a optimizar el estilo de conducción del usuario al volante.

Perfectamente preparado en todo momento gracias a la sincronización diaria. Las funciones de conectividad inteligente abren la puerta a un amplio abanico que comprende otras muchas prácticas soluciones a la hora de preparar el BMW i8 Concept Spyder para el uso cotidiano. Un ejemplo de esto es la sincronización automática diaria con el smartphone del conductor. El sistema registra las nuevas anotaciones en su agenda, y una vez acoplado al soporte de carga asegura que la batería del vehículo se recargue durante la noche para que el coche esté listo a la mañana siguiente.

El concepto BMW i.

BMW i está especializado en el desarrollo de vehículos visionarios y servicios de movilidad, con un diseño inspirador y una nueva percepción Premium sólidamente apoyada en la sostenibilidad. Bajo la bandera de su joven submarca, BMW Group está desarrollando propuestas de vehículos conceptuales que redefinen el entendimiento de la movilidad personal. Los elementos clave incluyen novedosas tecnologías, diseños inteligentes y ligeros, así como un innovador uso de materiales, todo ello con el objetivo de crear automóviles de peso extremadamente bajo, la mayor autonomía posible, un espacio interior generoso, características de conducción sobresalientes y una seguridad excepcional. El BMW i8 Concept Spyder sigue la senda abierta por los BMW i3 Concept y BMW i8 Concept Coupe como tercer concept car creado por la submarca BMW i.

La sostenibilidad desempeña un papel supremo en el concepto BMW i. Se trata de un aspecto que actúa como hilo conductor en la cadena de valor que arranca en el proceso de compras, continua en el desarrollo y la producción, y culmina en las fases de marketing y venta. Y cuando se trata de producir de manera eficiente sus vehículos, BMW i va un paso más allá.

La planta de producción de Leipzig contará con una reducción adicional del 70 por ciento en el uso del agua y del 50 por ciento del consumo de energía por vehículo en los próximos años. Y la energía utilizada procederá en su totalidad de fuentes renovables.